



Communiqué de presse  
22 janvier 2026

## **Le Groupe STEF fait évoluer sa gouvernance avec la nomination de deux directeurs généraux opérationnels.**

**En raison de l'évolution de sa taille, de son périmètre d'activité et de son implantation géographique, le Groupe STEF décide d'adapter son organisation et sa gouvernance afin de soutenir efficacement ses priorités stratégiques et son développement international.**

**Sur décision de son Conseil d'administration et après consultation de son Comité des rémunérations et des nominations, Damien Chapotot sera nommé au poste de Directeur général opérationnel France et François Pinto au poste de Directeur général opérationnel International. Ils seront tous deux rattachés au Président-directeur général, Stanislas Lemor, et leur nomination prendra effet après l'Assemblée générale du 23 avril 2026.**

**Cette évolution concrétise également la volonté de Marc Vettard, Directeur général délégué, de faire valoir ses droits à la retraite tout en passant le relais à une nouvelle équipe pour la mise en œuvre du prochain plan stratégique.**

Marc Vettard a passé plus de 40 ans au sein du Groupe STEF, dont 7 années au sein de la Direction générale. Son engagement, sa vision stratégique et son leadership ont contribué à positionner STEF comme un acteur majeur sur la scène européenne du transport et de la logistique alimentaire. Sous sa direction, le Groupe a connu une transformation profonde et durable, marquée par une internationalisation accrue, une structuration stratégique autour du « Care » et de l'Innovation, ainsi qu'une forte orientation client. Il quitte le Groupe alors que celui-ci atteint, avec une année d'avance, son objectif de 5 milliards d'euros de chiffre d'affaires.

Le nouveau modèle de gouvernance, qui sera structuré autour du Président-directeur général et de deux Directeurs généraux opérationnels, vise à répondre de manière différenciée aux enjeux économiques, géographiques et opérationnels des différents marchés du Groupe et à la logique d'évolution de son chiffre d'affaires.



## Damien Chapotot est nommé Directeur général opérationnel France

Damien Chapotot apporte à cette nouvelle fonction sa solide expérience de près de 30 ans dans le secteur du transport et de la logistique à des postes de direction. Tout au long de sa carrière, il a su démontrer sa capacité à transformer les activités qu'il dirigeait pour les aligner sur les réalités du marché. Reconnu pour son leadership et son professionnalisme, il aura désormais la responsabilité du premier marché du Groupe. Ses missions principales seront de déployer de nouveaux leviers de croissance et de moderniser les outils d'exploitation pour anticiper les enjeux de demain.

Damien Chapotot a passé 20 ans chez XPO Logistics Europe, où il a occupé différentes fonctions de direction. En 2017, il rejoint le Groupe STEF en qualité de Directeur général adjoint de STEF Transport puis en devient Directeur général délégué en 2019. Agé de 57 ans, il est titulaire d'un Master de l'ISGIA.



## François Pinto est nommé Directeur général opérationnel International

Avec près de 20 ans d'expérience dans 4 pays différents, François Pinto possède un profil très international. Sa connaissance approfondie du Groupe, couplée à sa vision du développement des marchés à potentiel et de la mise en performance le positionnent idéalement pour piloter la stratégie de développement international. Sur les 7 pays de sa zone de compétence, ses principaux enjeux s'articuleront autour de la croissance, de l'intégration des dernières acquisitions et du déploiement de l'expertise du Groupe.

François Pinto débute sa carrière chez STEF en 1999 dans le cadre du Graduate Program. Après huit ans en France dans des fonctions opérationnelles puis commerciales, il rejoint l'Espagne. En 2015, il est nommé Directeur général de STEF Portugal puis Directeur général de STEF Iberia en 2019. En 2024, il revient en France pour occuper le poste de Directeur général adjoint de STEF France. Agé de 49 ans, il est diplômé de l'IESE Business School et de l'ESILOG

**Stanislas Lemor, Président-directeur général du Groupe STEF** a déclaré : « Je tiens à remercier chaleureusement Marc Vettard pour sa contribution essentielle au développement et à la transformation du Groupe. Il a su impulser une dynamique collective et mobiliser avec un engagement remarquable. Son action et sa vision stratégique nous ont permis de franchir des étapes importantes. Il laisse une organisation solide et des équipes prêtes à relever les défis à venir ».

Il a ajouté : « Je suis très heureux d'accueillir Damien Chapotot et François Pinto au sein de la Direction générale pour accompagner cette nouvelle étape de développement du Groupe. Leur complémentarité et leur expertise seront des atouts précieux pour relever nos ambitions de croissance et de création de valeur. Ensemble, nous aurons à cœur de porter une attention renforcée à nos clients, à nos collaborateurs et au développement du Groupe, tout en poursuivant nos engagements en matière de durabilité ».



François Pinto et Damien Chapotot



Damien Chapotot, Stanislas Lemor, François Pinto

## **À propos du Groupe STEF**

STEF est un pure player de la supply chain alimentaire. Sa mission est d'approvisionner les populations en produits alimentaires. Une responsabilité majeure qui s'appuie sur une histoire riche de plus de 100 ans. Aujourd'hui, STEF réunit un ensemble d'expertises qui en fait le leader européen des services de transport, de logistique et conditionnement sous température contrôlée dédiés aux produits alimentaires. Avec ses clients de l'industrie, de la distribution et de la restauration hors domicile, STEF œuvre pour construire une supply chain toujours plus agile et connectée en réponse aux évolutions des modes de consommation et à la transformation des canaux de distribution, du commerce de proximité, à la grande surface et au e-commerce. Son plan stratégique 2022-2026 « Engagés pour un avenir durable » place le « Care » au cœur de ses relations avec l'ensemble de ses parties-prenantes internes comme externes ainsi qu'au centre de sa démarche climat. STEF compte 25 000 collaborateurs et plus de 300 sites implantés dans 8 pays européens. En 2025, STEF a réalisé un chiffre d'affaires de 5,1 milliards d'euros.

---